



Piden que exgerente de la CNS también sea juzgado

Casegural en emergencia por accionar de la Justicia

• Los sindicatos de médicos y trabajadores de la Caja Nacional de Salud, ayer se manifestaron respecto al hecho de corrupción en la Unidad de Patología del Hospital Obrero de La Paz, recientemente detectado

En estado de emergencia se declaró el Sindicado de Trabajadores de la Caja Nacional de Salud de La Paz (Casegural) porque consideran que existe un trato inequitativo en la Justicia.

Ante los recientes supuestos hechos de corrupción por uso indebido de bienes de la entidad, en la Unidad de Patología del Hospital Obrero de la Caja Nacional de Salud (CNS) y la posterior detención de al menos 11 funcionarios, reclamaron que no se dé trato equitativo, por lo que se pidió que de igual manera se aprese al anterior gerente, Juan Alfredo Jordán, que tiene dos

procesos por sobreprecio en compras a su cargo, de inmuebles para la entidad.

"Se ha mellado la dignidad de todo un hospital, de todos los profesionales, del director, Carlos Ibañez, que es un médico reconocido en todo el país, (a quien) se lo ha aprehendido sin tener pruebas", lamentó la secretaria general del Casegural, Eliana Zorrilla.

Asimismo, afirmó: "No puede ser que el ingeniero Jordán esté caminando feliz por las calles, cuando fue comprobado el sobreprecio de inmuebles y resulta que en el caso del Hospital Obrero, no teniendo las pruebas suficien-

tes, detengan a profesionales que son inocentes hasta que se demuestre lo contrario".

El pasado viernes 3 de noviembre, la fiscal Lilian Calderón informó que el Director del Hospital junto a otros cuatro funcionarios fueron aprehendidos, con los que se sumaron once personas implicadas en presunto uso indebido de insumos de la Unidad de Patología.

Asimismo, la Policía y la Fiscalía intervinieron el centro de salud.

Zorrilla aclaró que los únicos que pueden ejercer un verdadero control son los trabajadores y asegurados.

Afirmó que en la semana se llamará a un ampliado para analizar lo sucedido en el Hospital Obrero y advirtió que "no se va a encubrir a nadie, pero tampoco permitirán que se violen los derechos de los trabajadores", no descartó llevar a cabo movilizaciones.

Por su parte, la secretaria ejecutiva de la Federación de Sindicatos Médicos y Ramas Afines (Fesimra), Nancy Pereira, calificó lo ocurrido en el Hospital Obrero como un "atropello hacia el profesional de salud".

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



LA BELLA CHILENA QUE ASEGURA QUE EL SENTIR DE SU PUEBLO ES QUE "EL MAR PERTENECE A BOLIVIA".

Altas autoridades se pronunciaron

Agradecen palabras de Miss Chile

La hermosa Valentina Schnitzler, Miss Chile, el pasado sábado, durante el certamen de belleza "Reina Hispanoamericana 2017" realizado en Santa Cruz de la Sierra, afirmó que "el mar pertenece a Bolivia"; por lo que ayer fue merecedora de varios halagos, entre los más importantes, el de altas autoridades del Estado a través del Twitter.

"Creo que ustedes tienen que saber que el pueblo chileno está con Bolivia, estamos con ustedes y queremos que sigan luchando por sus derechos", aseguró Valentina, tras

ser consultada por el tema y terminó con un claro "el mar le pertenece a Bolivia".

Esta posición hizo que ayer, el presidente de Bolivia, Evo Morales, saludó a la chilena a través de las redes sociales. "Saludamos a Miss Chile, Valentina Schnitzler, que con valentía expresa el sentir del pueblo chileno: el mar le pertenece a Bolivia", indicó.

Horas después, el canciller boliviano Fernando Huanacuni valoró "la actitud integradora" de la señorita Chile.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Cerró Fipaz 2017

Fipaz, la Feria Internacional más grande de La Paz, concluyó ayer sus actividades pertenecientes a este año, luego de diez días de intenso movimiento económico y comercial con la presencia de 10 países y más de 600 expositores en diversos rubros de la actividad económica del país.

En el 2016, Fipaz superó el récord en movimiento económico y número de visitantes. Aproximadamente se generó más de \$us 40 millones de intenciones de negocios y 140.000 visitantes. Este año se espera superar ambas cifras, que recién serán reveladas en los próximos días, cuando los organizadores concluyan el balance.

Este 2017, la feria mostró creativa plataforma comercial, lo que en opinión del principal ejecutivo del evento, Gerardo Dick, ha contribuido a la formalización de nuevos negocios en un claro aporte al crecimiento de la actividad económica local, regional y nacional.

En este año, la Fipaz ofreció a las empresas, amplios espacios para la exposición de los bienes y servicios. Se advirtió avances en luminotecnia y abundaron juegos extremos que colmaron las expectativas de las familias y visitantes. También mejoró la seguridad. La oferta de alimentos estuvo en su mayor expresión, mucho más ante la proximidad de las fiestas de fin de año.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



FILA EN DOMINGO PARA PRESENTAR EXCUSAS ANTE EL TSE.

Más de 30 mil mesas en elecciones judiciales

Para las elecciones judiciales del próximo 3 de diciembre se habilitarán 30.309 mesas electorales a nivel nacional, según información del Órgano Electoral Plurinacional.

Un total de 7.036 notarios fueron asignados en los nueve departamentos del país, quienes realizarán el apoyo logístico y operativo.

El departamento con más notarios está en La Paz con 1.734, le sigue Santa Cruz (1.569), Cochabamba (1.048), Potosí (748), Tarija (493), Oruro (478), Beni (321) y Pando (145)

detalla el comunicado.

Para la selección de las autoridades, el Órgano Electoral consideró con preferencia a las personas que formaron parte del curso permanente de formación de notarial, que se desarrolló en la plataforma virtual Demodiversidad, en este curso aprobaron 1.949 personas.

En tanto, anoche, hasta altas horas, fueron recibidas las excusas de jurados que están impedidos de participar.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Oruro dio primer paso hacia Carnaval 2018

FALTANDO TRES MESES, APROXIMADAMENTE PARA EL CARNAVAL, AYER EN ORURO SE REALIZÓ EL PRIMER CONVITE DE ESTA FESTIVIDAD FOLKLÓRICA QUE LLAMA LA ATENCIÓN DEL MUNDO ENTRER POR LA EXHIBICIÓN DE LA RIQUEZA ARTÍSTICA DE BOLIVIA. JUVENTUD, FUERZA Y ENERGÍA DEMOSTRARON LAS FRATERNIDADES PARTICIPANTES.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Tiroteo en Texas

Nuevo atentado enluta a EEUU

Un tiroteo en una iglesia bautista, ubicada en Sutherland Springs (Texas, EEUU), dejó varios muertos y heridos, reportan medios locales. El comisionado del condado Wilson, Albert Gamez, informó que el ataque ocurrió en la iglesia First Baptist.

Los heridos fueron trasladados al Hospital Universitario de San Antonio. El atacante, al parecer, murió a tiros a manos de los agentes que respondieron al incidente. Según ha afirmado el comisionado del condado a NBC, la cifra estimada es de 24 víctimas mortales ade-

más de numerosos heridos. No se conocen los motivos del ataque. Más tarde se confirmó la cifra de 27 muertos.

Según un testigo que informó a CNN, un hombre entró en el templo, la primera iglesia bautista de la localidad de Sutherland Springs, en torno al mediodía, durante la celebración de la misa. Escuchó al menos 20 disparos. El FBI ya se encuentra en la zona del incidente para asistir en la investigación.

A la escena de los hechos acudieron también servicios de emergencia, incluyendo helicópteros para trasladar a heridos a distintos hospitales de la zona.

El tiroteo ocurrió apenas un mes después del peor tiroteo en la historia de Estados Unidos, en Nevada, que resultó en la muerte de 60 personas y más de 500 heridos. Durante un concierto de música Country, un hombre blanco de 64 años, disparó a ráfagas contra miles de asistentes en una céntrica explanada de Las Vegas. (BBC)

Los celulares se han convertido en dispositivos que son parte de nuestra vida diaria y más aún si se trata de un smartphone.

Con ellos podemos navegar en internet y sobre todo compartir información en las redes sociales, mostrando fotografías o las famosas selfies.

En esta oportunidad analizamos un Smartphone Gama Media de la marca Huawei. Esta gama es muy

competitiva y tiene una elevada demanda en el mercado local. Descubra en esta edición lo que este dispositivo nos ofrece.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Hoy en Ciencia y Computación

Smartphone de gama media



Los celulares se han convertido en dispositivos que son parte de nuestra vida diaria y más aún si se trata de un smartphone.

Con ellos podemos navegar en internet y sobre todo compartir información en las redes sociales, mostrando fotografías o las famosas selfies.

En esta oportunidad analizamos un Smartphone Gama Media de la marca Huawei. Esta gama es muy

competitiva y tiene una elevada demanda en el mercado local. Descubra en esta edición lo que este dispositivo nos ofrece.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Wilstermann no pudo en casa

Bolívar empató en cancha y puede ganar en mesa

En partido disputado ayer en el Estadio Municipal de Sacaba (Cochabamba) por la fecha 15 del Campeonato Clausura de la Liga Profesional del Fútbol Boliviano, Bolívar y Wilstermann empataron con dos goles por bando.

Sin embargo, esta igualdad podría convertirse en victoria para Bolívar, ya que el entrenador de Wilstermann, Roberto Mosquera, hizo jugar a cinco extranjeros al mismo tiempo en el partido (Serginho, Carlinhos, Chávez, Olivares y Silva).

Con este error, "los celestes" tienen grandes posibilidades de ganar los tres puntos, al denunciar el hecho irregular. Solamente restará esperar la confirmación oficial de la Liga del Fútbol Profesional Boliviano (LFPB).

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



INCIDENCIA DEL PARTIDO DISPUTADO AYER EN SACABA.